

# Incendios forestales no dan tregua en diversos puntos de la región

El miércoles se registraron ocho siniestros. El registrado en Loncura obligó a decretar Alerta Amarilla en Quintero, mientras otro foco en Villa Alemana generó preocupación por cercanía a viviendas.

Nicolás Palacios Opazo  
La Estrella de Valparaíso

**E**l día miércoles 18 de febrero en un lapso de pocas horas, ocho incendios forestales se registraron en distintos puntos de la Región de Valparaíso, movilizando recursos terrestres y aéreos para evitar su propagación en zonas pobladas. Segundo el balance actualizado todos los siniestros se encuentran controlados o extinguidos.

En ese contexto, la Corporación Nacional Forestal extendió hasta el domingo 22 de febrero el cierre preventivo del Parque Nacional La Campana y la Reserva Nacional Lago Peñuelas, debido al alto riesgo de ocurrencia y propagación de incendios forestales en la región.

La seguidilla de emergencias se produjo en una jornada marcada por condiciones extremas. El miércoles se registraron altas temperaturas en la región, con máximas que superaron los 31°C en sectores interiores, además de intensas rachas de viento, factores que favorecieron la rápida propagación de los focos.

El evento de mayor



EN VILLA ALEMANA LA CERCANÍA DEL INCENDIO AL HOSPITAL ENCENDIÓ LAS ALARMAS.

magnitud se produjo en el sector de Loncura, en la comuna de Quintero, donde el fuego afectó 8,5 hectáreas. La emergencia motivó la activación de Alerta Amarilla comunal, la que fue cancelada posteriormente tras ser contenido el avance de las llamas.

En el lugar trabajaron Bomberos de Quintero, tres brigadas y cuatro técnicos de Conaf, además de cuatro aviones cister-

na, cuyo apoyo aéreo fue clave para frenar la propagación.

Otro foco que generó preocupación fue el incendio Cementerio Villa Alemana, que consumió 2,92 hectáreas en un sector considerado crítico. El fuego se desarrolló prácticamente en las inmediaciones del Cementerio Parque del Sendero, cercano a zonas pobladas y al Hospital Provincial Marga-Marga —aún sin entrar en fun-

cionamiento—, lo que obligó incluso a suspender momentáneamente el tránsito en la autopista Troncal Sur como medida preventiva.

Además, se registraron dos incendios en Paso del Zorro, en Laguna Verde (0,05 y 0,02 hectáreas); uno en el Fundo Las Cenizas Ex Puerta 7, en el límite entre Valparaíso y Viña del Mar (0,7 ha); en Puchán, comuna de Puchuncaví (0,04 ha); en Lomas de

8

**incendios forestales**, se registraron en la región de Valparaíso el miércoles 18 de febrero, según información de CONAF.

Rodelillo (0,01 ha); y en Los Hornitos, comuna de Llay Llay (0,73 ha). En total, los siniestros afectaron cerca de 13 hectáreas en la región.

## BAJAN LAS TEMPERATURAS

Respecto a las condiciones meteorológicas, el jefe del Servicio Meteorológico de la Armada, Gonzalo Espinosa, señaló que “a contar de hoy comienza a desarrollarse la vaguada costera, lo que se traduce en nubosidad y probables lloviznas en la costa. El interior seguirá despejado con altas temperaturas”.

Este cambio en el comportamiento atmosférico podría favorecer las labores de prevención en el borde costero, aunque las altas temperaturas en sectores interiores mantienen el monitoreo activo por parte de los equipos de emergencia. ☀